

14 juin 2005

N° 2005 – 0018

HARVEST

Rectificatif à la notice AL 2005-0017 du 13 juin 2005

Lire

II - MODALITES DE DIFFUSION DES TITRES DANS LE PUBLIC

Clause d'extension : En fonction de l'importance de la demande, les actionnaires cédants d'HARVEST en accord avec la Société et banque Palatine en sa qualité d'introducteur pourront décider d'augmenter le nombre d'actions initialement offertes dans le cadre du placement à hauteur d'un maximum de 58 528 actions existantes soit environ 15% du nombre d'actions initialement mises à disposition du marché. Cette clause est exerçable à la date de première cotation soit le **23 juin 2005** (et non le 23 avril 2005) au plus tard.

The English version remains the same:

II - TERMS AND CONDITIONS OF THE OFFER (OPO and Placement).

Extension clause: According to the importance of the demand, the board of HARVEST and Banque Palatine in charge of the placement, could decide to increase the number of shares initially offered in the placement up to 58,528 existing additional shares (around 15% of the number of shares initially proposed in this operation). This decision should be made at the latest when the price of the shares is fixed in the OPO and the global placement, ie **June 23rd, 2005**.